Haironville

Les Bleus de la Saulx font merveille



■ La fanfare aura 120 ans l'an prochain.

Les Bleus de la Saulx ont offert, sur le parvis de l'église, un concert de qualité. Devant un auditoire fourni, cette prestation musicale a enchanté les villageois, dont les plus anciens ont presque tous évolué à un moment au sein de cette association, fleuron local qui exerce son talent sans interruption de-

puis plus d'un siècle et qui fêtera ses 120 ans l'an prochain. En interprétant durant plus d'une heure son répertoire varié et dynamique, la batterie fanfare a ravi les spectateurs qui n'ont pas ménagé leurs applaudissements après chaque morceau. Parallèlement, dans la salle de musique voisine, chacun a pu visiter les installations, et regarder l'impressionnante collection de photos qui retrace la vie des Bleus depuis des décennies. Et, nouveauté, un groupe de majorettes est en cours de création, pour débuter en septembre : s'inscrire auprès de Caroline Humblot.